

藤浪中学校だより

令和2年6月1日
津島市立藤浪中学校

いま 楽しみを見つけながら

みなさん、おはようございます。コロナウイルス対策で3月からずっと休校でした。今日からやっと学校が始まることになりました。本当にうれしく思います。

なによりも、このウイルスによって藤浪中学校のみなさんに被害者が出なかったことに心からほっとしています。万が一そんなことになったらどうしようと、気をもむ日々が続いていましたので、学校が再開できることに本当に喜びを感じています。

ただし、戦いはこれから始まるのだということは頭に置いておいてほしいと思います。

誰にでもウイルスが感染する可能性がありますし、人にうつしてしまう可能性もあります。自分の命を守るとともに周りの人の命を守る義務もあります。そのためにどれだけ気を配らなければならないかと考えると気が遠くなります。そして、感染者が発生すれば2週間以上のお休みになる可能性があります。不安を抱えながらのスタートです。さらに、学校の行事も大幅に変わることになります。みなさんには不自由なことをいっぱいお願いしなければならないと思います。本当に心苦しく思います。

この状況の中で、あなたたちの若さに期待しています。若いということはエネルギーをたくさんもっているということ、変化や新しい状況に素早く適応し、楽しいことを見つけ出し、生き生きと生活することができるということです。その力でこの困難の中でも楽しい学校生活を創り出してください。「楽しいこと」を見つけ出し、みんなで笑い合える、明るい学校にしていきましょう。

そのために必要なのは「協力」です。家族が協力すること。クラスの仲間と協力すること。先生と協力すること。先生たちもこんな事態は初めてです。わからないことだらけです。決まっていないこともたくさんあります。聞かれてもわからないこともたくさんあると思います。「協力」とは、今、他の人がどんな立場に置かれていて、どんな気持ちでいるのかを思いやり、その上で目標に向かって心を合わせて進んでいくことだと思います。お互いに気をつかい 我慢しなければならないことも多いと思います。しかし、この状況がいつまでも続くことはありません。「これからは何の心配もなく学校生活を送れるよ」と言えるようになる日まで、協力しあっていきましょう。



楽しみ：食べること



楽しみ：運動すること



楽しみ：行事



楽しみ：おしゃべり

ほかにもたくさん楽しみを見つけたいですね